

ACTUALITÉ : VAR

Jeudi 07 octobre 2021

Sensibilisation autour d'un spectacle au lycée Agricampus

Mardi, la Compagnie le Trimaran a présenté son spectacle interactif et éducatif *Graine de supporters* au lycée Agricampus. Les trois comédiens, Christophe Cousteix, Muriel Lamy et Arnaud Coutancier ont, à tour de rôle, proposé aux soixante-quatre lycéens des deux sections de premières STAV (science et technologie de l'agronomie et du vivant) et SAPAT (service aux personnes et aux territoires) de jouer des saynètes sur le thème des discriminations raciales, antisémites et homophobes.

Racisme, homophobie, xénophobie

À la suite de chacun des sketches, les comédiens ont provoqué un débat afin d'échanger avec les jeunes et de les faire réagir sur les sujets abordés. Après une définition du mot "ségrégationniste" et une explication des diverses formes de ségrégation par des exemples, c'est le thème de la xénophobie qui a été abordé, en faisant réfléchir les élèves au racisme, au sexisme, avec à chaque fois des illustrations de faits et des informations en relation avec l'actualité. En dernier lieu, c'est le thème de l'homophobie qui a été évoqué, avec notam-



Une des saynètes jouée par des jeunes du lycée Agricampus avec le comédien Christophe Cousteix de la Compagnie de théâtre le Trimaran. (Photo A. B.)

ment des références à la banalisation verbale. Les comédiens ont essayé de sensibiliser les jeunes sur le fait que : qui ne dit rien consent, que oui n'est pas forcément oui, mais que non c'est non et que la diversité, le métissage génétique ou culturel crée de la richesse.

Luna, 16 ans, a apprécié cette intervention : « Beaucoup de jeunes ont besoin d'être sensibilisés aux mauvais côtés de la vie. Certains ont tendance à suivre l'idéologie de leurs parents mais ils peuvent avoir leur propre opinion. Je recommande vivement ce spectacle à tous

les lycées et collèges ».

Pour **Théotime**, 16 ans : « Cette sensibilisation était très instructive, parce que certaines personnes homosexuelles peuvent se révéler. J'ai voulu participer aux sketches parce qu'il faut être impliqué et apporter notre soutien aux personnes subissant des propos discriminatoires. Oser assumer ce que l'on est, cela ne devrait pas être un défaut mais une force ».

A. B.

Compagnie le Trimaran, 6 rue de la Poste, 81140 Castelnaud de Montmirail, Tél : 05.63.40.58.18. www.letrimaran.com